

Aichkirchen

Am Olmerhof (2015)



Ausschnitt, vgl. Straßenverzeichnis
Hemau, C 14



Blick auf Aichkirchen (2015)
Foto: Seiberl

*„Für das bereits erschlossene Baugebiet in Aichkirchen mit zehn Parzellen in bester Lage musste eine Straßenbezeichnung gefunden werden. Schnell waren die Räte sich einig, der Sackgasse, die zugleich als Ortsstraße gewidmet ist, den Namen „**Am Olmerhof**“ zu geben. Das ist als Erinnerung gedacht an viele Generationen der Familie Olmer, die früher auf dem Areal ihren Bauernhof hatte.“*

(Zitat: Mittelbayerische, 25. September 2015)

Quellen- und Literaturangabe:

Bernhard Seiberl, s.v. Baugebiete: Die neuen Straßen bekommen Namen, Die Hemauer Stadträte entschieden sich in Aichkirchen für eine alte Landwirtschaftsfamilie und in Hohenschambach für Gemarkungen (aus: Mittelbayerische, 25. September 2015)